

# DUHAMEL-OUEST RECULE FACE AU REGROUPEMENT DU CENTRE TÉMISCAMIEN

Le 9 septembre dernier, le comité-citoyen pour le regroupement du centre témiscamien a rendu publique une lettre s'adressant à la municipalité du Duhamel-Ouest. Cette lettre est en réponse d'une résolution de la municipalité de Duhamel-Ouest prise lors de la séance du conseil du 11 août 2021.

Dans un premier temps, la municipalité du Duhamel-Ouest a mentionné qu'elle « n'est pas convaincue de réels avantages d'une fusion avec la Ville de Ville-Marie uniquement » et qu'elle « est favorable à l'analyse d'un regroupement municipal entre les municipalités du centre du Témiscamingue, créant une municipalité d'environ 7000 habitants. Et ce, tout en demeurant ouvert à l'intégration de d'autres municipalités ». (extrait du procès-verbal du 9 octobre 2019)

Vu comme étant une ouverture de la municipalité de Duhamel-Ouest d'entreprendre des démarches pour évaluer la faisabilité d'un

regroupement, les municipalités de Lorrainville, Saint-Édouard-de-Fabre et Ville-Marie ont depuis signifié leur désir que l'étude du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) soit produite.

Par la suite, la municipalité de Duhamel-Ouest est allée de l'avant avec la résolution 21-08-129 lors de la séance du conseil du 11 août 2021, stipulant entre autres « qu'il serait préférable en premier lieu d'organiser une rencontre avec toutes les municipalités centre pour partager leurs réflexions et les enjeux liés à un regroupement municipal ou sur l'avenir des municipalités si elles ne se regroupent pas. »

Le comité-citoyen se dit surpris par cette volte-face, considérant qu'une étude du MAMH ne mène pas systématiquement à un regroupement et que d'autres étapes suivront. La question que le comité pour le regroupement du centre témiscamien se demande est pourquoi la municipalité de

Duhamel-Ouest annule sa participation de la première rencontre en septembre avec le MAMH?

« Dans le contexte actuel, nous croyons essentiel que les citoyens de toutes les municipalités concernées aient accès à l'information et à l'historique de ce dossier. Le comité entend donc continuer à informer et diffuser l'information

par tous les moyens possibles », soutient le comité-citoyen.

Rappelons que le comité est composé uniquement de membres citoyens. Jean-François Trahan et Réal Couture agissent tous deux à titre de porte-paroles. Les citoyens sont invités à une séance d'information le 16 septembre prochain, à Lorrainville, à l'invitation du regroupement-citoyen.



Les citoyens membres du regroupement du centre témiscamien : Réal Couture, Martin Drolet, Claude Gagnon, Karen Lachapelle, Fanny Richer, Robert Therrien et Jean-François Trahan.

## CAMPAGNE D'ADHÉSION À LA CHAMBRE DE COMMERCE



**JeSuis Témis-Accord**  
La voix des entrepreneurs du Témiscamingue

- Vous êtes entrepreneur?**
- Vous dirigez une entreprise?**
- Vous croyez à une chambre de commerce forte au Témis?**
- Vous avez à cœur le développement économique du Témis?**

Inscrivez-vous en ligne  
**[www.jesuistemisaccord.com](http://www.jesuistemisaccord.com)**

[info@cctemisaccord.com](mailto:info@cctemisaccord.com) • 819 629-8432

